560 m2
Réf. V0O624AN
6 490 000 €

Antibes

Maison a vendre (06600)
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Magnifique villa dans un domaine, de style californien offrant une tres
belle vue mer situé dans un quartier résidentiel et caime d'Antibes.A
seulement 5 minutes en voiture de la mer et des meilleures plages de
sable. la villa principale offre une superficie habitable de 512 m2. Avec
son exposition plein Sud, sa vue imprenable sur la mer depuis chaque
niveau, la villa a été entierement rénovée et les principaux systemes
techniques ont été mis a jour et modernisés. La disposition de la
maison et du jardin garantissent une intimité totale.Le jardin

méditerranéen s'étend sur 4 369 m2 avec deux ...

Magnificent Californian-style villa in an estate with stunning sea views located in a
quiet residential area of Antibes.Just 5 minutes by car from the sea and the best
sandy beaches. The main villa offers 512 sqm of living space. With its south-facing
aspect and breathtaking sea views from every level, the villa has been completely
renovated and the main technical systems updated and modernized. The layout of
the house and garden guarantees total privacy.The Mediterranean garden extends
over 4,369 sgm with two independent entrances. Superb landscaped garden with
cypress, olive and palm trees, ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES
135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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